

Ressort: Auto/Motor

Autozulieferer Dürr will außerhalb des Kerngeschäfts wachsen

Berlin, 13.12.2014, 12:15 Uhr

GDN - Der Automobilzulieferer Dürr plant weitere Übernahmen außerhalb seines Kerngeschäfts. "Wir fühlen uns wohl im Automotive-Geschäft. Wir wollen aber außerhalb dieses Segments weiter wachsen", sagte Vorstandschef Ralf Dieter der "Welt am Sonntag".

Im Juli hatte der Weltmarktführer bei Lackieranlagen den Holzmaschinenhersteller Homag übernommen. Der chinesische Markt spielt für das Unternehmen weiterhin eine Hauptrolle. "Die viel beschworene Wachstumsdelle bereitet mir keine Sorgen, ich sehe dort keinen Abschwung. China bleibt mit Abstand unser wichtigster Markt", so Dieter weiter. Das Unternehmen wolle sein Wachstum in China und den USA weiter vorantreiben : "Wir werden in den beiden kommenden Jahren weitere 20 Millionen Euro in einen neuen High-Tech-Standort in Shanghai investieren. Auch in den USA geben wir für einen großen neuen Standort bei Detroit rund 20 Millionen Euro aus."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46295/autozulieferer-duerr-will-ausserhalb-des-kerngeschaefts-wachsen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com